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 6. Februar 2015 

 
 
Betr.: Antrag zum Thema Holzlagerplätze 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Weigt, 
 

das Thema „Holzlagerplätze“ war in der Vergangenheit mehrfach Gegenstand von Gemeinderatssitzungen (u.a. 
Punkt 6. in der Sitzung vom 25.10.2011 und Nachfragen in den Sitzungen vom 20.03.2012 bzw. 04.06.2013), 
allerdings bis dato ohne abschließende Klärung.  

Wir beantragen deshalb die Klärung der folgenden Punkte: 

 Überprüfung der vorhandenen Holzlagerplätze in beiden Ortsteilen hinsichtlich der aktuellen Benutzung und 
der Kündigungsmöglichkeit für die Flächen, die seit längerem nicht mehr benutzt werden. 

 Information zum Umsetzungsstand des Gemeinderatsbeschluss zur Herstellung von weiteren 
Holzlagerplätzen im Ortsteil Neuthard und zum Ausweis von neuen Plätzen im Ortsteil Karlsdorf 

 Vorschlag für eine Reglementierung bei der Neuvergabe von Holzlagerplätzen (z.B. Größe des Platzes, 
Verbot von bestimmen Baumaßnahmen etc.) 

In diesem Zusammenhang beantragen wir auch, eine Höchstlast bei der Nutzung der Zufahrtstrasse zum 
Holzlagerplatz im Ortsteil Neuthard festzulegen. Damit einher geht unsere Bitte, bei der Firma Gredler eine 
schriftliche Erklärung zur Wiederherstellung der inzwischen doch sehr beschädigten Fahrbahn in diesem Bereich 
einzuholen. 

Gerade im Hinblick auf eine alternative Energiegewinnung ist es wichtig, unseren Bürgern die Nutzung des 
nachwachsenden Rohstoffes Holz zu ermöglichen und dafür ausreichend Holzlagerplätze zur Verfügung zu stellen. 
Damit können wir als Gemeinde diese CO2 neutrale Heiztechnik unterstützen, da getrocknetes Holz nur so viel CO2 
abgibt, wie es während der Lebensphase im Baum gebunden hat.  

Wir bitten Sie, diesen Antrag baldmöglichst zu bearbeiten und die Ergebnisse dem Gemeinderat vorzulegen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Monika Herlan 
Freie Wähler, Fraktionsvorsitzende 


